
  

 

新しい力で 

山形の創生を！ 04 Vol. 
2018 
12.2 

日本一の樹氷“森の再生へ”国・県・市の連携で！ 
蔵王の大切な森林資源の再生に向けて 

１０月２８日、山形市蔵王温泉の地蔵山でアオモリトドマ

ツの害虫被害について、若松かねしげ参議院議員、真山

祐一前衆議院議員、菊池文昭県議、折原政信市議、武田

新世市議、松田孝男市議で現地調査を行いました。現場

では、林野庁東北森林管理局山形森林管理署長並びに、

元自然公園管理員（蔵王地区）等から蔵王におけるアオモ

リトドマツ被害に対する取組等をお伺いしました。森の再

生、被害拡大防止、再発防止に繋げてまいります。（裏面） 

お問い合わせはこちら 

１０月２４日、衆議院議員会館

にて、小中学校ブロック塀・冷

房設置の状況、部活動指導員

の配置並びに、都市機能集約

の為の運動施設移転につい

ての研修を行いました。 

松田たかお 

松田たかお後援会 山形市寿町 5-1 TEL：090-8927-3217 Mail：takao_mattu@ybb.ne.jp 

“止まれ標識”と“路面表示”の設置完了！ 研修会開催“児童生徒”に、安心・安全を 

昨年来、安全対策につい

ての要望があった通学路

が改善。交通規制をかけ

「止まれ標識」と「路面表

示」の安全対策が実施され

ました。 

鳥獣による「農作物被害」の調査。山寺地区 

真山祐一元衆議院議員に

同行し山寺地区の鳥獣被害に

ついて調査。県の担当者から

概要の説明を受け、最新の捕

獲檻「みまわり楽太郎」と被害

現場３カ所を調査しました。 

地域の要望をお届けに。交差点の安全対策。 

地元地域の方々に同行

し、地域の交通安全対策の

要望書を山形県警本部長、

山形警察署長、山形市長に

提出いたしました。 

実現に向けて。ひとりの声を“カタチ”に！ 

第６回『山形まるごとマラソン』に出場。最長距離部門“ハーフマラソン“２１．０９７５㎞”に

エントリー！毎年恒例の最後尾４６６３位からスタート。「２時間１０分５６秒」で無事に完走い

たしました。総合順位は２１９３位。沿道からの暖かい声援に感謝申し上げます。余談です

が、ハーフマラソン世界記録は58分23秒だそうです（驚）。 
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“まるごとマラソン” 完走！ 

 


